



Grupo Municipal IU - Verdes

Ayuntamiento de Alhama de Murcia

Discurso Constitución Corporación 2015

Sr. Alcalde, Sres. Concejales, estimados vecinos,

Comienza una nueva etapa para este Municipio y para esta Corporación, de la cual me honro en pertenecer, al igual que mis compañeros, siendo esto posible por la confianza dada por los Alhameños a IU-Verdes.

Es difícil sintetizar en unas palabras, los deseos y sueños que IU-Verdes tiene para esta localidad.

Muchas de ellas se han escuchado o leído en los programas electorales. No obstante, puedo asegurar que son muchas más las que están en nuestras cabezas, pero sobre todo en nuestro corazón.

Hemos intentado escuchar a quien se ha acercado a contarnos sus deseos, sus inquietudes para nuestra localidad.

Hemos discutido, entre nosotros, cuáles eran las prioritarias y cuales deben esperar. Pero puedo asegurar que es nuestra intención trabajar, tarde o temprano, en todas y cada una de ellas.

Con esto no quiero decir que vaya a ser fácil. A ninguno se nos olvida la situación económica por la que pasa nuestro país, así como la actual situación de las arcas municipales. Por ello, debemos priorizar objetivos, y centrarnos en aquellos proyectos necesarios para la localidad. Necesitamos que todos nos impliquemos, que el Alcalde escuche y nos dé participación a las fuerzas que no somos gobierno. Nosotros, ya lo adelanto, colaboraremos y haremos todo lo posible para que el Ayuntamiento sea gobernable.

De boca de este Grupo Municipal IU-Verdes se escucharan frases como: "de acuerdo", "adelante", "se intentará", "lo vamos a solicitar", "vamos a trabajar en esa línea". Pero, ya lo adelanto, también escucharéis "NO".

"NO" a todo aquello que, sin ser de nuestra competencia municipal, y que sea considerado como esencial, suponga un endeudamiento sofocante para el Ayuntamiento. "NO" a lo que sea perder el más mínimo de nuestros derechos. "NO" a la intransigencia. "NO" al despotismo. "NO" a los favoritismos y especulaciones urbanísticas. "NO" a los regalos de cualquier tipo hacia cualquier miembro de este Ayuntamiento y hacia sus trabajadores. "NO" a la irresponsabilidad. "NO" a las políticas de recortes y privatizaciones de los servicios municipales, etc...

Nuestro gran proyecto para esta legislatura es nuestra localidad, nuestros vecinos, los Alhameños/as en definitiva. Para ello colaboraremos con el Equipo de Gobierno, vigilaremos el cumplimiento de sus promesas y nos opondremos a toda política que vaya contra los intereses de los vecinos.

Muchas gracias,